

COMMUNIQUE DE PRESSE

De nouvelles et nouveaux professionnel-le-s de santé sortent diplômé-e-s de la HEdS - Genève

La Haute école de santé de Genève (HEdS-Genève) a fêté ses 224 nouvelles et nouveaux diplômé-e-s Bachelor ce mardi 19 novembre 2019 au Campus HEAD. Leurs diplômes leur ont été remis par Madame Marie-Laure Kaiser, directrice de la HEdS-Genève, en présence de Monsieur François Abbé-Decarroux, directeur général de la HES-SO Genève et de Monsieur Gilles Rufenacht, directeur Hirslanden La Colline et Président de Genève Cliniques.

Genève, le 20 novembre 2019 – 224 étudiantes et étudiants de la HEdS-Genève ont obtenu leur diplôme Bachelor au terme de leur cursus de formation. La cérémonie de remise des diplômes s'est déroulée au Campus HEAD, qui a accueilli les institutions partenaires de la HEdS-Genève ainsi que les familles des diplômé-e-s pour célébrer les nouvelles et nouveaux professionnel-le-s de santé.

Le nombre de diplômes 2019 délivrés par filière de formation :

- Nutrition et diététique : **30** (33 en 2018)
- Physiothérapie : **28** (27)
- Sage-femme : **24** (23)
- Soins infirmiers : **115** (117)
- Technique en radiologie médicale : **27** (19)

Ces jeunes diplômé-e-s entrent dans le monde professionnel avec les outils nécessaires pour affronter les défis actuels et à venir, puisque la transformation digitale touche aussi le domaine de la santé, avec le soutien de la robotisation dans les soins ou l'utilisation de l'intelligence artificielle par exemple. Formé-e-s selon les exigences HES, soit de niveau universitaire, elles-ils ont une connaissance approfondie des terrains dans lesquels elles-ils sont amené-e-s à exercer grâce à une formation pratique caractéristique du système HES, assurant ainsi la forte employabilité des professions de la santé à Genève. Le public a eu une démonstration de cet ancrage dans la pratique avec les présentations « Projet en action ». Les étudiant-e-s ont mené des projets de santé communautaire en collaboration avec les partenaires du terrain (promotion de la santé et prévention) et ont relevé le défi de les présenter à un large public en 180 secondes, montre en main.

Madame Marie-Laure Kaiser, directrice de la HEdS-Genève, s'adresse aux nouveaux et nouvelles diplômé-e-s :

« Votre bagage pour ce monde en mutation, ce sont vos compétences « métier », certes, mais également 4 aptitudes qui vous accompagneront dans la suite de votre parcours professionnel : la pensée critique, la collaboration entre métiers différents, la communication et la créativité pour « oser rêver ». »

En annexe : Les Prix décernés aux étudiantes et étudiants lors de la cérémonie 2019

Plus d'information :

Marie-Laure Kaiser, Directrice de la Haute école de santé Genève

Tel : 022 388 56 00 ; email : marie-laure.kaiser@hesge.ch

Christophe Coletti, Service de communication de la Haute école de santé Genève

Tel : 022 388 57 79 ; email : communication.heds@hesge.ch

A propos de la HEdS Genève

La Haute école de santé Genève – HEdS-Genève – forme des professionnel-le-s dans cinq filières : nutrition et diététique, physiothérapie, technique en radiologie médicale, sage-femme et soins infirmiers. Alternant enseignement théorique et formation pratique, elle vise l'expertise professionnelle et favorise les synergies entre les professions. La HEdS-Genève dispose d'un Institut de Recherche et d'un Centre interprofessionnel de Simulation, et développe des partenariats étroits avec les institutions scientifiques et les milieux professionnels.

A propos de la HES-SO Genève

La HES-SO Genève est un acteur fondamental du tissu économique, social et culturel genevois. Ses six hautes écoles offrent des formations tertiaires de niveau universitaire, axées sur la pratique professionnelle et euro-compatibles ; elles dispensent 27 bachelors et 17 masters. Ses 11 instituts de recherche participent à de nombreux projets régionaux, nationaux et internationaux. Membre de la HES-SO Haute école spécialisée de Suisse occidentale, la HES-SO Genève accueille plus de 5'000 étudiants. Ses hautes écoles sont : la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture - HEPIA, la Haute école de gestion - HEG, la Haute école d'art et de design- HEAD, la Haute école de musique - HEM, la Haute école de santé - HEdS et la Haute école de travail social - HETS.

Annexe : Prix décernés aux étudiantes et étudiants lors de la cérémonie 2019

Toutes filières confondues :

- **Prix des Hôpitaux universitaires de Genève « Valeur HEdS » 2019** : Guillemenot Jessica et Raileanu Anna Maria
- **Prix des Hôpitaux universitaires de Genève « Innovation clinique » 2019** : Ducloux Margaux, Passaquay Lola et Sébille-Danet Amélie
- **Prix de l'Institution genevoise de maintien à domicile 2019** : Karsegard Alexandre et Nogueiro Fernandes David
- **Prix « Palliative Genève » 2019** : Afonso Sabina Kevin, Bancaleiro Cindy Micaela et Bruet Romain
- **Prix « Haute Santé & Handicap » 2019** : Fuchs Cécile et Oleira Cordeiro Alicia
- **Prix « Comité du Fonds HEdS » 2019** : Ducloux Margaux, Saudan Luna, Sébille-Danet Amélie et Zehfus Davina-Seema

Prix de la filière Nutrition & diététique :

- **Prix de l'Association suisse des diététiciens 2019** : Braud Raphaël et Moeri Amandine
- **Prix de l'Association vaudoise d'aide et de soins à domicile 2019** : De Bortoli Lara, Risco Arlette et Taburet Arthur Nicolas Georges

Prix de la filière Physiothérapie :

- **Prix de l'Association genevoise de Physiothérapie « Physiogenève » 2019** : 1^{er} prix : Mesnil Adèle et Périllard Lucie - 2^{ème} prix : Marques De Matos Hugo et Roux Etienne - 3^{ème} prix : Berret Patrick et Girardet Simon
- **Prix du Cabinet « Physport » Genève 2019** : Hirsch Gaetan et Roux Etienne
- **Deuxième prix du Cabinet « Physport » Genève 2019** : Brunier Pascal et Graffin Jérôme
- **Prix Physioswiss 2019** : Mesnil Adèle et Périllard Lucie

Prix de la filière Sage-femme :

- **Prix de la Fédération suisse des sages-femmes 2019** : Jon Charlotte et Mollier-Carroz Anne
- **Prix de la section genevoise de la Fédération suisse des sages-femmes 2019** : Mangold Gilliane et Schroeter Chloé

Prix de la filière Soins infirmiers :

- **Premier prix d'encouragement de la section genevoise de l'Association Suisse des Infirmiers 2019** : Karsegard Alexandre et Nogueiro Fernandes David
- **Deuxième prix d'encouragement de la section genevoise de l'Association Suisse des Infirmiers 2019** : Dumont Marie-Béatrice et Solis Suarez Annette
- **Premier prix de la section genevoise de l'Association Suisse des Infirmiers 2019** : Ducloux Margaux, Passaquay Lola et Sébille-Danet Amélie
- **Deuxième prix de la section genevoise de l'Association Suisse des Infirmiers 2019** : Gogniat Marion, Kim Zélia et Mathey Jade,

Prix de la filière Technique en radiologie médicale :

- **Prix de l'Association suisse des techniciens en radiologie médicale 2019** : Mora Alessia
- **Prix de la Section romande de l'Association suisse des techniciens en radiologie médicale 2019** : Aliti Arbenita